

**Auszug aus der Niederschrift der 16. Sitzung des
Ausschusses für Stadtentwicklung des Rates der Stadt
Meckenheim vom 10.05.2012**

12.1	Mündliche Mitteilungen	
12.1.2	Fußgängerampel auf der Mittelstraße	

Die Verwaltung teilt mit, dass die Fußgängerampel auf der Mittelstraße auf Grund eines Totaldefektes ausgefallen ist. Der Kostenpunkt einer Kompletterneuerung liegt bei ca. 15.000 Euro. In einem einjährigen Versuchsbetrieb wird untersucht, ob eine Erneuerung zwingend notwendig ist. Bis dahin bleibt die Ampelanlage nach Abstimmung mit der Polizei und den Verantwortlichen der dort ansässigen Schule außer Betrieb.

Meckenheim, den 25.09.2012

Christoph Lobeck
Schriftführer